

## Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Medenbach am 10. April 2014

### Straßenbeleuchtungssituation in Medenbach - CDU -

---

#### Beschluss Nr. 0013

Der Magistrat wird gebeten, die Beleuchtung des Fußweges östlich des Friedhofs Medenbach inkl. der Zufahrt zum Friedhof zwischen der Brücke und der Hockenbergstraße um zwei bis drei Straßenlaternen zu verlängern und an der Einmündung Neufeldstraße / Fritz-Erler-Straße eine zusätzliche Lampe zu installieren.

Zurzeit ist der Fußweg zwischen dem Friedhof und der Landesstraße L3028 durch eine Reihe von Straßenlaternen ausgeleuchtet. Der südliche Teil des Fußweges bis zu der Brücke der L3028 über die Zufahrt zu Friedhof und der Teil der Zufahrt bis zur Hockenbergstraße sind davon ausgenommen.

Die Zufahrt zum Friedhof und der Fußweg erfreuen sich großer Beliebtheit bei Spaziergängern und Fußgängern die, ohne die L3028 überqueren zu müssen zum Bahnhof Auringen/Medenbach gehen.

Die Einmündung Neufeldstraße / Fritz-Erler-Straße ist so unzureichend ausgeleuchtet, dass der gesamte Einmündungsbereich im Dunkeln liegt.

#### Verteiler:

Dezernat I  
ESWE Versorgungs AG  
Dezernat IV  
Amt 66  
101400 / zdA

David  
Ortsvorsteher